Al Sec etariado Internacional de la Izquierda Comunista. PARIS

Estimados camaradas:

A causa del sabotaje que venia realizando el camarada Lacroix y los cinco o seis camaradas que le siguen en Madrid, no hemos visto obligados a modificar la situación del grupo de Madrid. Por la información que os hemos enviado habeís podido ver el verdadero carácter del conflioto. La mayoria del grupo se habia ido alejando del trabajo diario debido
al mal carácter de Lacroix. De este modo, la representación oficial del grupo la tenia Lacroix y los cinco jóvenes que le siguen. Lo que pretendia Lacroix en ese delirio que se ha apoderado de él, que tan pronto anantonase el
secretariado se hundiese toda la organización. Con arrello a este propósito
antes de entregarnos el Comité Ejecutivo gastó todos los fontos en cosas menos apremiantes, con el objeto de que no pudiera salir la revista "COMUNITADO"
en el miemo mes en que él abandonaba el cargo. Después siguió utilizando el
dinero de la administración para sacar el Boletín que ha improvisado para la
lucha fraccional y nos encontramos con que debemos en la imprenta toda una
serie de cosas que creíamos pagadas. Ultimamente con su destitución, se ha negado a entregar las direcciones de los suscriptores y vendedores de "COMUNITA"
MO". Bara que la revista pudiese salir, hemos tenido que reconstruéir la administración.

Pero al mismo tiempo, era para no otros elemental dar por terminado ese estado de cosas y hemos encargado a un ormarada de Madrid para que reuna el grupo y elijan de nuevo los cargos. A los camaradas Lacroix y Tojo se les deja sin ningún derecho hasta la próxima conferencia nacional que resolverá definitivamente (La conferencia será en Abril). A los restantes camaradas ue ocupaban cargos los hemos destituido pero sin tomar ninguna sanción especial, porque se trata de camaradas jóvenes que eran simples instrumentos de Lacroix.

No os extrale el carácter estúpido de todo esto. rerque el hecho que sea estúpido, no escluye el que sea la verdad. Es solamente un caso de indisciplina. Lacroix ha querido utilizar la inqui tud que reinaba en la organización internacional sobre la sección espadola, la diversidad de opiniones que existen en nuestra sección, para darle un carácter político a su actitud personal, sembrando la confasión y la alama. Las divergencias reales o opues-tas que hay en la organización son una cosa discatible. Pero el saboteo y las estupideces del camarada Lacroix son una cosa intoferables. Esto se genen las medidas tomadas que esperamos encontrareís justas. Si todavía quedasen unas sobre el verdadero carácter de ente asunto lo mejor as que el secretariado internacional enviase a España un delegado a fin de informarse sobre el terreno.

Cordiales saludos comunistas.

For el C.E. de la I.C.E.

El secretario accidental

1 Fest

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions internacionals Sedov

